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私は今回初めて福島キャラバンに参加しました。福島第一原発事故から 14年が経ち

メディアではいい所ばかり報道していて実際被災地に行ってみると復興とは程遠い事

が分かりました。また津島地区の方の話を聞かせてもらい原発事故でふるさとを無く

し、仲間をなくした話しを聞き原発は恐ろしいものだと改めて思いしました。今回の

福島キャラバンで自分達がどう行動していけばいいかわかったように気がします。こ

の 4日間学んだこと感じた事を支部の人や家族などにも伝えていきたいと思います。 

 


